

El escritor Silvestre Fugellie

Por: Marino Muñoz Lagos

Entre los escritores de la actual literatura del sur chileno, el poeta y narrador Silvestre Fugellie es uno de los más antiguos y relevantes. Magallánico genuino, asomó a las letras con su libro de versos "Solana del viento",

editado en 1954. Para esa oportunidad tuvo el privilegio de presentarlo con algunas palabras amables y emotivas, entre las cuales recordamos: "Corre por los versos de Silvestre Fugellie un río secreto de paz que nos despierta

ta con su cauce jubiloso, una densa ternura familiar que flama en las silabas, y que no dejan escapar de sus dominios ni al lugar geográfico aledaño, ni a la nostalgia azul herida por los años y las pisadas".

A tanto tiempo de esas palabras escritas para un primer libro, el poeta Silvestre Fugellie es hoy Premio Municipal de Literatura de Punta Arenas y miembro de la Academia Chilena de la Lengua. Una decena de libros avalan su densa labor literaria que se ve realizada por sus trabajos periodísticos, donde el poeta registra los hitos del quehacer de esta tierra meridional.

Hay nos conecta aquí para conocer la tercera edición de su hermoso libro-didáctico titulado "Faunaficción" (Editorial Aedi, Punta Arenas, 1999), que de esta manera rubrica las dotes del escritor por entregar a los suyos un mensaje de ternura por la fauna patagónica que figura que cubre las cien treinta páginas de este pequeño manual de amor y supervivencia. Este libro que ha sido "declarado material didáctico complementario de la educación chilena", cumple así los propósitos de su autor para contentamiento de niños y maestros.

Estos dieciocho relatos de la fauna austral, que comienzan con "La doble orfandad de Chuñego" y terminan con "El silencio del flamenco", nos hacen pasar nuestros ojos y corazón por otros habitantes del entorno magallánico, como los chinqués, cururos, marías, flanqués, eisqueños o zarzales que pueblan las largas distancias de los mares y los páramos

de ese extremo territorial chileno.

El profesor Eduardo Godoy Gallardo, catedrático de la Universidad de Chile, quien prologa este libro, nos dice: "En estos tiempos en que la ecología es una de las preocupaciones centrales de nuestra sociedad, pensamos que estos relatos de Fugellie son una excelente a despertar el interés y aumentar el conocimiento que se tiene sobre el medio, las aves y los animales".

Esta tercera edición del libro "Faunaficción" del poeta y narrador Silvestre Fugellie no hace otra cosa que corroborar las virtudes literarias de su autor.



SB2594

El Magallanes. Punta Arenas, 31-X-1999 pag.3

El escritor Silvestre Fugellie [artículo] Marino Muñoz Lagos

Libros y documentos

AUTORÍA

Muñoz Lagos, Marino, 1925-2017

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El escritor Silvestre Fugellie [artículo] Marino Muñoz Lagos. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile